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#

快报针对四大国有银

行
!

各家股份制银行借记卡

各种费用比较后
"

今天又对

各家银行信用卡的各项费

用进行了比较
#

在比较中不

难发现
"

各家银行卡在取现

费率上差距较大
"

大多数银

行对客户取出信用卡中自

己的存款也开收手续费
"

但

也有个别银行比如工行
!

南

京银行暂时免费
$

对于挂失
%

补卡各种费用
"

各家银行信

用卡收益标准也有差异
$

信用卡提现

仅两家银行提供免费午餐
只要是通过信用卡提

取现金
"

现在绝大多数银行

都已经开始收取手续费
$

不

过
"

记者发现
"

有两家银行

目前针对信用卡提现有免

费午餐
$

一是工商银行
"

只要持

工行信用卡在本地本行提

现
"

不管是提取卡中自己的

存款
"

还是透支取现
"

工行

全部免费
"

不过
"

跨行
!

异地

就和借记卡一样
"

需要收取

一定费用
$

另外一家银行是

南京银行
"

如果客户持南京

银行信用卡提取自己卡内的

存款
"

不管是在本地
"

还是异

地
"

都是免费的
"

而如果是

透支取现
"

那么则要收取

!"

!

最少
#$

元的手续费
$

而记者调查的其他银

行
"

只要通过信用卡提现
"

不论是提取自己存入的存款
"

还是透支取现
"

都要收取一定

比例的手续费
"

收 费 标 准

$%&'

到
!"

不等
$

并且很多银

行设有最低的限额
$

市民如果

透支小额现金
"

选择限额较低

的信用卡更加合算
$

还有些信

用卡设置了手续费的最高上

限
"

如果是透支大额现金
"

选

择有上限的信用卡比较合算
$

比如在本行透支取现
(

万多

元
"

建设银行手续费上限为
&$

元
"

而中信
!

浦发
!

南京银行等

就需要收取
!$$

多元的手续

费
"

这样
"

相差费用超过了

)&$

元
$

不过
"

需要提醒的是
"

透

支取现手续费各家银行不同
"

但是每天万分之五的透支利息

是各家银行都要固定收取的
$

补卡
$

修改密码也要收费
信用卡丢失是很平常的

事情
"

挂失也要收取一定费

用
"

而这费用很多时候还不包

括补卡和邮寄费用
$

只看挂失费用的话
"

从

)$

元到
*+

元都有
"

浦发银

行
!

招商银行
!

中信银行都需

要
*$

元的手续费
"

但是这三

家银行已经把补卡邮寄费用

算在挂失费用里面了
"

如果把

所有费用一起算的话
"

交通银

行需要
($$

元
"

兴业银行需

要
,&

元
$

其中最合算的还要

算工商银行
"

挂失加补卡所有

费用只要
)+

元
$

有经验的人会告诉你
"

要

经常修改银行卡密码才能保

障使用安全
"

但是
"

很多市民

并不知道
"

某些信用卡修改密

码是要收取费用的
$

记者调查

的
()

家银行的信用卡中
"

有

&

家需要收取密码重置费用
"

占到了近一半的数量
"

而收取

的费用从
(+

元 到
)+

元 不

等
$

兴业银行普通修改密码是

收取
(&

元
"

如果加急的话要

收取
!&

元费用
$

而那些不收

费的银行基本都表示在电话

中按照语音提示就可以简单

快捷地修改密码了
$

年费等两项费用相差不大
年费是每个信用卡都有

的
"

从
-+

元到
(.+

元都有
$

但基本上银行都会推出一些

措施
"

消费满一定额度就可以

免除下一年的年费
$

这些措施

通常很容易达到
"

所以基本上

使用者都可以免去信用卡年

费方面的支出
$

记者发现
"

有

的银行提出刷卡满一定次数

即可免年费
"

而且每次刷卡额

度不限
"

比如中国银行
"

要求

刷卡
&

次
"

如果每次刷卡只消

费
#

元
"

那么一年只要消费
&

元即可免除下一年度
#++

元

的年费
$

而有的银行要求刷卡

满一定的额度才可以免年费
"

比如南京银行
"

要 求 刷 卡

#+++

积分
!"#$%&' !

()*+,-./

$

滞纳金是指在到期还款

日实际还款额低于最低还款

额
"

最低还款额未还部分要支

付的费用
$

各家银行基本都按

&'

的标准征收滞纳金
"

但是

最低限额各有不同
"

有的高达

!+

元
"

这意味着
"

即使最低还

款额未还部分只有
#

元
"

也必

须缴纳
!+

元滞纳金
$

实习生 商芷清

快报记者 王海燕
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昨天
"

招商银行和大众

书局推出了一张银联标准

联名信用卡
"

这是发卡机构

和文化产业的一次合作
$

未

来
"

这张文化信用卡的持卡人

除了可以享受招商银行的合

作商户的优惠外
"

还能在大众

书局各连锁店享受购书优惠
$

据招商银行的工作人

员介绍
"

招商银行大众书局

联名信用卡的目标人群是

)&/&+

岁的文化人群
"

这张

卡的透支额度从
!+++

元

/&++++

元不等
"

申请方式

也和招行其他信用卡一样
$

除了在招商银行的特约商

户消费可以享受优惠外
"

在

大众书局全国各个连锁店

消费也能享受
0

折优惠
$

同

时
"

还能享受积分换礼
!

会

员特供书等
"

大众书局还会

经常举办大众讲堂
!

各类作

家见面会等活动
"

持卡人同

样可以免费参加
$

快报记者 张波

楼宇广告一直被分众独

霸天下
"

现在这一局面或将面

临挑战
$

日前
"

被分众传媒巨

资收购的聚众传媒前高级副

总裁蔡晓阳来到南京
"

他将楼

宇展架媒体布入各个高端楼

宇
"

与分众展开立体式竞争
$

他对记者表示
"

希望成为第二

个江南春
$

好点子深得风险投资青睐

熟悉分众与聚众之争的

人
"

也许对蔡晓阳并不算太陌

生
$

这位
&

国内第一批户外媒

体职业经理人
'

在
)++&

年
#

月份加盟聚众
"

并任高级副总

裁
$

由于聚众被分众传媒巨资

收购
"

蔡晓阳选择了离开
$

离开后的蔡晓阳仍旧一

直在寻找着新的事业突破口
$

经常出国旅游的经历给了他

灵感
$ &

我发现国外酒店有一

种展架广告
"

对旅行者来说十

分方便
$

在英国
"

还有一家与

易取传媒同名的公司是专门

做展架单页广告的
"

现在全英

国都是它的
$

展架广告在国外

非常普遍
"

但在国内还是个空

白
$ '

发现了这个绝好切入

点
"

蔡晓阳说干就干
$

一个好的创业模式
"

加上

他在聚众的经验
"

蔡晓阳很快

获得了两大国际著名风投基金

的青睐
$

)++,

年
#

月
1

已成功

投资新浪
%

分众
%

航美并最终促

使其在美国纳斯达克成功上市

的鼎辉投资基金
"

向易取传媒

注资上千万美元
"

)++.

年
(

月

蔡晓阳再获
234

技术创业投

资基金
#!++

万美金注入
$

我希望成为第二个江南春
易取传媒目前已经覆盖

-+

座城市
%

签下
&+++

多个物

业
%

投放
!++++

多个展架
$&

我

的目标是做第二个江南春
$ '

&

我根本就不怕别人模

仿我
$

我的最好手段就是垄

断
$ '

蔡晓阳说
"

在决定做展

架业务后的一年内
"

不管是招

兵买马
"

签楼宇
%

交租金
%

找客

户
"

一切都在悄悄进行
$

等到对

主要市场的占领达到
,+'

后
"

易取传媒在全国统一铺装展

架
"

迅速占领了市场
$

&

我希望
)+#+

年能到纳

斯达克上市
$ '

蔡晓阳称现在

他们一年利润已经有
!++

多

万美元
"

明年可能利润会增加

至
#+++

万美元
$

鼎辉和
234

都成功投资蒙牛
%

百度等公司

上市
"&

现在这两家风投都对

我充满信心
$ '

快报记者 王海燕

继此前推出中银金鹰

联名卡
"012#

之后
"

中行

再度联手南京金鹰国际购

物集团推出中银金鹰礼遇

卡
$

据了解
"

中银金鹰联名

卡之礼遇卡
"

是单币种人民

币账户
"

支持境内
%

外贴有银

联标记的商户刷卡消费和银

行预借现金
$

市民持礼遇卡一

年内只需要刷卡
&

次
"

就可以

免除
)++

元年费
"

此外
"

持卡

人每消费或取现
#

元
"

均可

累计
#

点消费积分
$

快报记者 王海燕

通讯员 金姬

招商银行
$

大众书局
推出联名信用卡

中行联手金鹰
推出礼遇卡
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目标直指纳斯达克

在传统的票据
%

信贷类理

财产品基础上
"

本周理财产品

出现了新的亮点
"

一些收益相

对较高但风险相对也较大的

理财产品开始亮相
"

以满足一

些追求高收益的激进投资者
$

其实从上周开始
"

一些收

益相对较高
%

风险也相对较高

的理财产品就已经开始亮相
"

而且受到了投资者的疯狂追

捧
$

以上周五民生银行发行的

一款信托产品为例
"

虽然投入

房产公司
"

但是有中铁二局作

担保
"

期限
)

年
"

预期年收益

.%&'

"

哪知道一上柜仅仅
!

分钟时间就被一抢而光
$

这周有两家券商推出集

合理财计划
"

他们对股票的最

低持仓最低可低至
)+'

甚至

+

"

可以有效规避大盘下跌的

风险
"

而且这两家券商均拿出

一定比例的自有资金参与计

划
"

优先承担风险
$

不过
"

对于

这一理财产品
"

投资专家称
"

适合风险承受能力较强的高

端客户
$

实习生 商芷清

快报记者 王海燕

高收益高风险产品受追捧

!&KLMNO

奥运会开幕在即
"

购票已

很紧张
"

但现在有些人通过各

种途径想获得各种比赛的门

票
"

不过他们不是为了看比

赛
"

而是为收藏
$

奥运门票收集已经启动
南京的高先生最近找了

很多朋友
"

希望帮忙收集奥运会

门票
$ &

因为有的比赛门票比较

少
"

开幕式门票更加难得
"

肯定得

花钱才能买到
$ '

高先生之所以

这么着急
"

是因为如果等门票使

用过后才开始收集
"

门票的品相

可能会受损
"

万一被弄脏弄破
"

就没有太大收藏价值了
$

珍贵门票拍出天价
有报道称

"

#0*+

年罗马奥

运会全套门票及海报早几年

就曾拍出数百万美元的天价
$

高先生认为
"

北京奥运门

票设计精美
"

且有多重防伪
"

具有独特的纪念意义
$

此外
"

北京奥运会所有门票加起来

不过
*++

万张
"

和奥运纪念

钞的发行量大致相当
"

再加上

有些被国外游客购买
"

因此真

正能留在国内的数量更少
$

所

以即使是使用过的废票
"

也具

有一定的收藏价值
$

纪念票价值更高
门票收藏专家许先生认

为
"

奥运会门票收藏最好是集

满全套
"

或集全某一种比赛的

全套票
$

另外
"

在今年
&

月
&

日之前预订的门票
"

多为纪念

票
"

收藏价值高
"

但
&

月
&

日

之后的门票
"

因为需现场打

印
"

则均为热敏票
"

这种票印

制的颜色只能维持
&

年
"

收藏

价值不如纪念票
$

收藏爱好者

要有所选择
$

实习生 林月 快报记者 张波
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奥运门票收藏已热
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今年以来
"

由于股市持

续震荡
"

作为一种集保险保

障与储蓄投资为一体的创新

型保险产品
"

万能险以其收

益保底
%

缴费灵活等特点受

到投资者青睐
$

但是
"

保险专

家提醒
"

购买万能险应避免

以下三个误区
$

误区一
!

万能险等同银

行储蓄
$

由于有
5%67

左右

的保底收益
"

不少投资者将

万能险作为储蓄的替代品
$

但是
"

储蓄利息的计算基数

是进入银行账户的所有本

金
"

而万能险的收益计算基

数是保单的账户价值
"

即个

人所缴保费中
"

扣除初始费
%

账户管理费等费用以外的资

金
$

保险专家说
"

由于需要扣

除相应的费用
"

万能险投资

前两年的收益并不能保证
"

如果选择期缴
"

前
8

年初始

费的扣除比例较高
"

实际进

入投资账户的资金较少
"

之

后扣除比例会逐渐降低
$

此

外
"

万能险账户复利计息
"

每月结算的利息进入账户

参与投资
"

因此
"

通过利滚

利
"

中长期持有万能险收益

会更高
$

误区二
!

万能险没有投

资风险
$ &

万能险的投资方

向主要为大额协议存款
%

大

型基础设施建设和国债
"

保

底收益比较固定
(

但是
"

作为

一种投资型保险
"

万能险同

样也面临利率上扬
%

保险公

司 投 资 收 益 率 走 低 等 风

险
# '

尽管万能险能够任意

提高或者降低死亡给付金

额
"

但万能险的基本保障主

要为身故保障和全残保障
"

对于意外
%

医疗
%

重疾保障
"

万能险通常不能覆盖
#

因此
"

从保障需求出发的人
"

购买

万能险前应审视自身风险是

否完善
"

在做足基本保障基

础上
"

再选择投资万能险
#

误区三
!

所有人都适合

购买万能险
#

万能险是一种

有很强投资性的保险
"

在投

资最初的
9

年
:;

年时间

内
"

实际收益并不能让人满

意
"

甚至会出现亏损
#

因此
"

万能险的投资者应具备以下

条件
)

首先
"

有稳定持续的收

入
(

其次
"

家庭有富裕资金且

没有其他投资意向
(

最后
"

对

收益回报有中长期准备
#

据新华社

,

月
0

日
"

奥运纪念钞

!3456789 /

在南京的

各大银行进行等值兑换
#

此

后的
($

多天里
"

这张面值

($

元的奥运钞大起大落
"

最

高达到
(-$$

元
"

最低跌到

*&$

元
"

如今又迅速回升到

($$$

元
#

一张纪念币升值

($$

多倍
"

在业内看来风险

已经太大
"

一位钱币收藏专

家表示
)&

现在购买以后肯定

套牢
# '

放量的那天就会大跌
永银钱币的连锁运营中

心经理周浩波说
"

*$$

万的

发行量相比以往的纪念钞纪

念币的确是少
"

但是不是少

到能让纪念钞升值
($$

多

倍
"

那也不至于
#

他说
)&

现

在到老百姓手上
"

在市场上

流通的
"

没有
*$$

万张
"

很大

一部分奥运纪念钞都被少数

人囤在手上
#'

周浩波告诉记

者
"

等价格被炒高
"

这部分奥

运钞就会放量
"

谁接盘谁就

被深套
#

因此
"

钱币收藏专家谭

京和认为
"

未来的价格稳定

在
!$$/-$$

元是比较合理

的
#

而另一位收藏家陈永则

认为
"

)$$

元左右的价格比

较合适
#

奥运藏品小心套牢
奥运藏品从去年开始就

在收藏市场中占 据 了 重 要

地 位
"

不 过 今 年 以 来
"

不

少奥运藏品的行情走势出现

疲软
#

)$$,

年
.

月
.

日发行的

&

同一个世界
"

同一个梦想
'

邮资明信片
"

当天市场价格

上摸
()$

元
"

几经震荡
"

目前

的市场价在
)$

至
!$

元间
#

央行发行的奥运金银币第

二
%

三组四银二金套币的价

格一蹶不振
"

第二组和第三

组一公斤银币的价格甚至已

跌破零售指导价
#

邮票方面
"

奥运福娃小片

在今年
)

月成交价为
-$

元左

右
"

昨天成交价在
)!

元上下
#

&

很多投资者越涨越买
"

不顾高价位入市
"

结果被
*

套

牢
+ ' $

周浩波认为
"

奥运会

过后
"

行情会有所下跌
"&

奥

运会后
"

奥运藏品的价格都

将回归理性
"

如果现在购买

奥运纪念钞
"

就等于在高位

入市
"

肯定套牢
$ '

实习生 林月

快报记者 张波
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